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L’Allemagne selon la prophétie (première partie)
L’Allemagne et le Saint Empire romain : Chapitre cinq
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La suite provenant de Hitler et le Saint Empire romain (troisième partie)

La plupart des gens n’ont pas prêté attention au fait que Herbert W. Armstrong avait averti le monde que l’Allemagne se
lèverait à nouveau. Très peu ont écouté.

Mr. Armstrong disait que l’industrie allemande, leur puissante volonté et leur détermination à travailler, produire et organiser
était le véritable cœur et le moteur de toute l’Europe. Il disait que le corps abattu de l’Europe ne pourrait pas revenir sans le
leadership d’une Allemagne revivifiée et vigoureuse.

Le monde en est témoin, l’histoire se répète elle-même une fois de plus. Bientôt, elle sera terminée. Seul le retour de Jésus-
Christ pourra l’arrêter.

Le livre de Nahum est une prophétie de la fin des temps concernant l’Allemagne. Nahum 3:16-17 parle de cette puissance
illusoire. «Tes marchands, plus nombreux que les étoiles du ciel, sont comme la sauterelle qui ouvre les ailes et s’envole.
Tes princes sont comme les sauterelles [Winston Churchill même, appelait les Allemands et leur machine de guerre militaire
‘les locustes’], tes chefs comme une multitude de sauterelles, qui se posent sur les haies au temps de la froidure: le soleil
paraît, elles s’envolent, et l’on ne reconnaît plus le lieu où elles étaient.»

Après la Seconde Guerre mondiale, les Nazis allèrent en clandestinité et disparurent comme les sauterelles en hiver.
Soudainement, ils s’en étaient allés. Mais tout aussi soudainement, ils ont refait surface sur la scène mondiale. C’est
exactement la manière dont Dieu prédit que cela arrivera dans ce temps de la fin.

La parole de Dieu est véritable! C’est pour cette raison que Mr. Armstrong pouvait prêcher avec une telle AUTORITÉ ABSOLUE au
sujet des conséquences terribles et certaines d’une Allemagne s’élevant à nouveau—parce que C’EST CE QUE LA BIBLE DIT.

Férocité allemande
Examinons certaines des prophéties à venir, couvertes par Mr. Armstrong dans ses prédictions étonnantes de précision
concernant l’Allemagne à la fin des temps. Dieu suscite les Allemands afin de corriger un Israël méchant, constitué de
nations qui ont eu un passé avec Dieu. Elles ont échoué Dieu. Maintenant Dieu va les punir pour ce péché, le plus odieux
de tous.

Au verset 6 d’Habakuk 1; Dieu dit: «Voici, je vais susciter les Chaldéens, peuple furibond et impétueux…» Les Chaldéens
sont l’ancien peuple de Babylone. Les Babyloniens et les Chaldéens de l’antiquité n’existent plus comme tels aujourd’hui
sur la scène mondiale. Mais l’ancienne religion babylonienne, elle, existe toujours.

«Descends, et assieds-toi dans la poussière, vierge, fille de Babylone! Assieds-toi à terre, sans trône, fille des Chaldéens!
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On ne n’appellera plus délicate et voluptueuse» (Esaie 47:1). Qui est Babylone aujourd’hui? Laquelle des religions de ce
monde possède un trône?

«Assieds-toi en silence, et va dans les ténèbres, fille des Chaldéens! On ne t’appellera plus la souveraine des royaumes.
J’étais irrité contre mon peuple, j’avais profané mon héritage, et je les avais livré entre tes mains: Tu n’as pas eu pour eux
de la compassion, tu as durement appesanti ton joug sur le vieillard» (verset 5-6). Une femme ou «dame» dans la prophétie
biblique se réfère à une église. Ainsi que le décrit le chapitre 3; une grande fausse église soit domine ou influence fortement
la septième résurrection du «Saint» Empire romain (Apocalypse 17:5-6). Cet empire se forme maintenant en Europe pour la
septième et dernière fois. Apocalypse 17:12 dit qu’il sera une combinaison de dix nations européennes. Et l’Allemagne,
l’Assyrie antique, sera le joueur dominant dans cette Euroforce.

Dieu décrit cette machine de guerre dirigée par l’Allemagne, dans Habakuk 1, comme «furibond et impétueux»—une très
bonne description. Ils sont pleins d’amertume, dotés d’un arsenal militaire leur permettant de mener une guerre avec une
grande rapidité [blitzkrieg]. Dieu dit qu’ils sont «une nation qui traverse de vastes étendues de pays, pour s’emparer de
demeures qui ne lui appartiennent pas» (Hab. 1:6). Dieu dit qu’Il va «susciter les Chaldéens.» Tout va se dérouler autour de
l’Allemagne. Les autres pays ne feront que suivre.

Au verset 7, Dieu nous fait mieux comprendre qui est ce peuple féroce et belliqueux. «Il est terrible et redoutable; de lui seul
viennent son droit et sa grandeur.» La Bible de Jérusalem rend le verset 7 comme suit: «Un peuple à craindre et à redouter,
de sa puissance provient son droit, sa grandeur.» Si vous connaissez quelque chose de l’histoire, vous savez de qui Dieu
parle. Les Allemands sont un peuple de guerriers qui se donnent le droit de faire ce qu’ils veulent, quand ils le veulent.

Verset 11: «Alors son ardeur redouble, [«alors son esprit changera» version King James] il poursuit sa marche, et il se rend
coupable. Sa force à lui, voilà son dieu!» L’esprit de cet homme qui dirige cette bête politique changera à cause de son dieu,
en l’occurrence Satan, qui l’influencera fortement, s’il ne le possède pas. La PUISSANCE DE SATAN SERA DERRIÈRE LA

RENAISSANCE DE CETTE TERRIFIANTE ALLEMAGNE NAZIE!

L’un des plus grands miracles que ce monde a produit à notre époque est la résurrection de l’Allemagne: la remontée de
l’Allemagne des décombres vers la plus grande puissance en Europe, et elle SERA BIENTÔT LA PLUS GRANDE PUISSANCE MONDIALE!
C’est à faire chanceler l’esprit.

Le pouvoir de la Bête
Dans Apocalypse 17:1-3, l’ange dit à Jean: «… Viens, je te montrerai le jugement de la grande prostituée qui est assise sur
les grandes eaux. C’est avec elle que les rois de la terre se sont livrés à l’impudicité, et c’est du vin de son impudicité que
les habitants de la terre se sont enivrés… Et je vis une femme assise sur une bête écarlate, pleine de noms de blasphème,
ayant sept têtes et dix cornes.» Dieu dit qu’une bête extraordinaire va apparaître et affecter tous les habitants de la terre.

Poursuivons au verset 7: «Et l’ange me dit: Pourquoi t’étonnes-tu? Je te dirai le mystère de la femme et de la bête qui la
porte, qui a les sept têtes et les dix cornes.» Dieu révéla à Mr. Armstrong, à travers ces versets d’Apocalypse 17 et d’autres
écritures; qu’une grande bête politique s’élèverait en Europe et qu’elle se joindrait à une autre grande bête religieuse
européenne, dans une alliance impie pour conquérir le monde. La religion excitera les émotions des Européens. C’est alors
qu’un mégalomane [un Fürher—un chef], inspirant confiance, viendra sur la scène et excitera le peuple comme seulement
quelqu’un comme Hitler pourrait le faire.

Le verset 8 d’Apocalypse 17 dit: «La bête que tu as vue était, et elle n’est plus. Elle doit monter de l’abîme, et aller à la
perdition. Et les habitants de la terre, ceux dont le nom n’a pas été écrit dès la fondation du monde dans le livre de vie,
s’étonneront en voyant la bête, parce qu’elle était, et qu’elle n’est plus, et qu’elle réapparaîtra.»

Le mot traduit par «abîme» [puits sans fond—King James] au verset 8 signifie en réalité souterrain. Avant la fin de la
Seconde Guerre mondiale, c’est là où les nazis sont allés—en clandestinité.

Le soi-disant Saint Empire romain va s’élever au pouvoir une dernière fois. Dans Apocalypse 17:9-12, il est dit: «C’est ici
l’intelligence qui a de la sagesse—Les sept têtes sont sept montagnes, sur lesquelles la femme est assise. Ce sont aussi
sept rois: cinq sont tombés, un existe,»—ceci s’est passé quand Mr. Armstrong commença à comprendre toutes ces
prophéties—»l’autre n’est pas encore venu,»—mais il s’élève maintenant—»et quand il sera venu il doit rester peu de
temps. Et la bête qui était, et qui n’est plus, est elle-même un huitième roi, et elle est du nombre des sept, et elle va à la
perdition. Les dix cornes que tu a vues sont dix rois, qui n’ont pas encore reçu de royaume, mais qui reçoivent autorité
comme rois pendant une heure avec la bête.»

Cette union impie ne durera pas longtemps «Ils ont un même dessein, et ils donnent leur puissance et leur autorité à la
bête» (verset 13). Leur existence entière TOURNERA AUTOUR DE CE QUE SATAN LEUR ORDONNERA DE FAIRE. Et elle sera ÉPOUVANTABLE!
«Car alors, la détresse [la grande tribulation] sera si grande qu’il n’y en a point eu de pareille depuis le commencement du
monde jusqu’à présent, et qu’il n’y en aura jamais» (Matt. 24:21).

Dans Apocalypse 18:3, Dieu nous en dit plus sur ce grand système satanique appelé Babylone. «Parce que toutes les
nations ont bu de vin de la fureur de sa débauche, que les rois de la terre se sont livrés avec elle à la débauche, et que les
marchands de la terre se sont enrichis par la puissance de son luxe.»
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Que fera cette grande puissance religieuse—la femme assise sur la bête—avec son pouvoir? Les versets 12 et 13 disent
qu’elle fera des marchandises «de corps et d’âmes d’hommes.»

Dans Esaïe 10:5, Dieu dit: «Malheur à l’Assyrien [l’Allemagne moderne], verge de ma colère! La verge dans sa main, c’est
l’instrument de ma fureur.» Remarquez que Dieu parle des Assyriens, non pas des dix nations. Seulement de la nation la
plus puissante. Ce sont les Allemands qui sont la grande menace. Dieu les utilise pour un but spécial.

Dieu dit: «Je l’ai lâché contre une nation impie, je l’ai fait marcher contre le peuple de mon courroux, pour qu’il se livre au
pillage et fasse du butin, pour qu’il le foule aux pieds comme la boue des rues» (verset 6). Dieu dit que les Allemands sont
un instrument dans Ses mains. Ils foulent les êtres humains «comme la boue des rues.»

Verset 7: «Mais il n’en juge pas ainsi, et ce n’est pas là la pensée de son cœur…» Même le dirigeant, à venir bientôt, de la
force de la bête menée par l’Allemagne, ne pensera pas qu’il voudrait jamais détruire ou décapiter des nations. Cependant
c’est ce que déclare le reste du verset: «… il ne songe qu’à détruire, qu’à exterminer les nations en foule.» Comme il est dit
dans Habakuk 1:11, son esprit changera.

Beaucoup de nations ont été détruites par la puissance des Allemands. Rappelez-vous la déclaration de Léonard Catrell:
«Dans toutes les annales de la conquête humaine, il est difficile de trouver un peuple plus dédié à répandre le sang et à
massacrer que les Assyriens. Leur férocité et leur cruauté ont gardé quelques parallèles dans les temps modernes»—ce qui
est significatif de l’Allemagne.

La plus grande machine de guerre de toute l’Histoire a été l’Assyrie. Ils étaient de grands conquérants. Ils avaient des armes
supérieures, et une organisation supérieure. Et ils sont revenus sur la scène aujourd’hui! ▪

La suite sur L’Allemagne selon la prophétie (deuxième partie)
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